
Subject: "Cannabis wird Deutschland friedlicher machen"
Posted by Legende on Sat, 20 Apr 2019 20:29:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gutes Interview mit einem Richter : 

Zitat:Müller: In den vergangenen 40 Jahren haben wir mehr als eine halbe Million Menschen nur
wegen Cannabis ins Gefängnis gesteckt, oft junge Leute, wir haben dadurch Leben und
Familien völlig unnötigerweise zerstört, Menschen stigmatisiert und erst auf die schiefe Bahn
gebracht  das sind die gesellschaftlichen Folgen unserer Gesetze.  

https://www.zeit.de/wissen/gesundheit/2015-09/kiffen-kriminalitaet-cannabis-legalisierung-andreas
-mueller 
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